
 

 

 

 

 

 

 
 

 

学校が再開して１か月あまり。一見、普段の

学校生活が戻ってきたかのように見えます。給

食のメニューも元に戻りました。しかし、感染症

はまだまだ心配がつきません。先生方は、教室

や体育で使用したものの消毒作業を続けてい

ます。暑い中、とても大変ですが、子どもたちの

健康・安全を考えて、一生懸命に取り組んでい

ます。消毒も大切かもしれませんが、それだけ

では感染防止にはなりません。厚生労働省が

出している新しい生活様式での感染防止の３つの基本は、①身体的距離の確保、②マス

クの着用、③手洗いです。②と③はずいぶんできるようになってきました。今一度、

①身体的距離の確保、を見直していきたいと思います。子どもたちは、ともすればそ

ばに寄りあってきます。それは自然なことですが、

この状況の中ですので、距離を保つ大切さを考えさ

せていきたいと思います。ご家庭でも機会がありま

したら、話題にしていただけると、子どもたちの意

識も高まることと思います。よろしくお願いいたし

ます。 

一方で、暑くなってきましたので、熱中症が心配され

ます。エアコンを使ったり、適切なタイミングで水分補

給を呼びかけたりしながら、活動をしています。子どもたちの様子を見てみると、お茶が足り

ない、と感じる子が何人もいます。大きな水筒

はなかなかないと思いますので、二本目として

ペットボトルでもかまいませんので、持たせて

いただくのも１つの手だと思います。登校時は

多少重いかもしれませんが、子どもたちに十分

な水分を持たせてあげてください。これから、も

っともっと暑くなります。熱中症にならないため

にも、多めに水分をとらせたいと思いますので、

ご協力をよろしくお願いいたします。 
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地域の方より、学校にフェイスシールドを寄

付していただきました。「広報あま」９月号に掲

載される予定です。教員が授業の中で使った

り、授業後の消毒作業で活用させていただい

たりしています。その他にも、市を通じてマスク

などをいただきました。地域のみなさま方の温

かい気持ちに感謝いたします。どうもありがとう

ございました。 

先日、前期児童会役員・前期学級委員の認証式を行

いました。三密を避けるという状況の中で、なかなか全校

集まっての会ができませんので、放送による認証式を行

いました。学級委員はそれぞれの学級のリーダーとして、

児童会役員は学校のリーダーとして、みんなのために力

を発揮してほしいと思います。そして、全校のみんなが力

を合わせて笑顔いっぱいの甚目寺西小をつくっていくこ

とを願っています。 

 

 

 

 

 

 

放送によるおめでとう集会 

ペア学年そうじ 

音楽の授業 

書写の授業 

給食 


